
議会報告会での意見等に対する調査検討結果
産業建設常任委員会

番号 会場 発言種別 大項目 中項目 小項目 発言要旨【参加者発言⇒議会当日回答】 委員会の回答

1 ①小川 ②意見 ②市政
①産業経
済

①空のえ
き

 空のえきの芝を養生しなければいけないのに，お祭りをやっ
て芝がダメにしてしまったり，今後はキャンプ・盆踊りを実施
するというのでは芝を何回張り替えても根づかず芝の養生はで
きない。⇒執行部のほうとよく精査してお答えしたい。

 空のえき そ・ら・らについては，
オープン間際までギリギリまで工事
を行なっており，芝生も十分な養生
ができない中でのオープンでした。
また，予想以上の来場者で賑わいを
見せたことなど，非常に芝のダメー
ジが大きかったために，混雑時期を
避けて芝の張替えを実施した経緯が
あることを市執行部に確認しまし
た。現在は養生を十分に行なってお
りますのでご理解をいただきたいと
のこです。いずれにしても，議会と
しましては，効率的な財政運用を行
なうよう改めて市執行部に伝えてい
きます。

2 ①小川 ③要望 ②市政
①産業経
済

①空のえ
き

 「そ・ら・ら」のレストランの値段・味・経営を含めて，モ
ニター会にかけてもう一度行きたいと思うレストランになるよ
う検討して欲しい。⇒今まで運営してきた業者が７月２６日で
撤退し，７月３１日から３カ月間小美玉市観光協会が，レスト
ランを担っていくと決まったという情報がある。

 「そ・ら・ら」レストランの値段
や味については市⺠の皆さまから
様々な意見があることは承知してお
ります。市執行部からは，課題の整
理中であり，お客様から愛されるレ
ストランのあり方を検討していきた
い旨の説明を受けております。議会
としても，今後も市⺠の皆様のご意
見・ご要望に対して，真摯に対応し
てまいります。
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3 ①小川 ③要望 ②市政
①産業経
済

①空のえ
き

 「そ・ら・ら」のレストランが２６日で終わってしまって，
私らも見ててこの店じゃこれじゃ続かないなと感じていまし
た。早めに検討して市⺠が⼼配しないようにしてほしい。

 現在の事業者であるJAに3カ月間
延⻑をお願いし，協⼒者として観光
協会により営業を行っていただいて
おります。市執行部からは，そうし
た中で地産地消，地域振興，お客様
満足度など，安定した営業を継続し
て行える外食産業の事業者を模索
し，先般事業者が決定したとの説明
を受けております。現在は雇用形態
や引継ぎの日程など具体的な協議調
整に入っており，議会としましても
皆様のご意見を真摯に受け止め改め
て市執行部に伝えていきます。

4 ①小川 ③要望 ②市政
①産業経
済

②農政

 小美玉の農産物を市でもどんどんアピールしてほしい。  現在本市では，平成26年に制定さ
れました乳製品乾杯条例の制定や，
安心安全な本市の食と農をアピール
する場の拠点として整備した「空の
えきそ・ら・ら」など，農業振興に
力を入れています。また，今後も議
会，農業関係者，観光協会，市執行
部などが中心となって農産物のブラ
ンド化や魅力ある本市農産物等のPR
を推進して行くことで，さらなる農
業発展につながる旨，執行部から説
明を受けました。

5 ③玉里 ③要望 ②市政
①産業経
済

②農政

小美玉市の基幹産業は農業だというわりにはブランド品もな
く，本当に残念に思う。ニラ，レンコンなど本市にもブランド
化できるものがあると思うので，もっと勉強をしていただいて
農業発展のために尽くしていただきたい。

 同上
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6 ②美野里 ②意見 ②市政②都市建設①都市整備

 大井⼾湖岸第２公園を造るだけの価値があるのかどうか。折
角造るのであれば，集客がのぞめるような公園をつくらなけれ
ばと思う。 ⇒委員会としてもこれから執行部とどのようにし
たらいい公園ができるか検討していきたい。

 市執行部からは第２公園整備につ
いても，地元の要望等を中心に公園
のあり⽅を検討し，広く市⺠の皆さ
まに活用される公園を整備して行き
たい旨の説明を受けております。議
会としましても皆様のご意見を真摯
に受け止め，人が集まる公園整備計
画を検討していただくよう改めて市
執行部に伝えていきます。

7 ①小川 ③要望 ②市政②都市建設②道路管理

 大きな事業ばかりに予算が使われているが，生活道路特に４
メートル以下の道路を舗装道路整備をしてほしい。

 市執行部からは４メートル以下の
道路を舗装しない理由について，建
築基準法でセットバックが義務づけ
られいることや，道路舗装だけでは
路面排水により，地権者や耕作者等
に迷惑をかけてしまうため，排水構
造物もあわせて設置することが必要
なため，４メートルを最低基準とし
ていることを確認しております。

8 ①小川 ③要望 ②市政②都市建設②道路管理

 秋に向けて，Ｕ字溝にごみが溜まってしまっているので蓋を
空けて点検をして欲しい。⇒精査して検討したい。

 執行部からは道路パトロールに併
せて，現況確認を順次行なって行き
たい旨の説明を受けております。
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